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・６月７日（日）小溝掃除を行います。※雨天時は14日に順延

※ 密集・密接を避けて自宅周辺を中心に清掃をお願いします。

・自治会費の徴収を行いますのでご協力をお願いします。
・自治会の廃品回収では「衣類」の回収を停止しています。

【 お知らせ 】

【 書面評決書に記入いただいたご意見について 】

１．小溝掃除の際、全戸に配布されているゴミ
袋について、当日清掃活動している住民は一
部であり無駄です。経費の無駄遣いについて
再考願います。

（回答）
ご指摘の通り当日の清掃活動に全戸が参

加という形にはなっておりません。ただ、
都合により前日あるいは早朝に清掃されて
いる家庭も少なからずあると認識していま
す。ゴミ袋の配布は小溝掃除を地域全体の
取組とするための動機づけの一環とも考え
ています。引き続き多くの方の参加を得る
べく取組をすすめてまいりますので、ご理
解ご協力をお願いします。

４．Ｆ1ブロックに設置されている消火器ボック
スの腐食がひどく、落下の恐れがあります。
以前から修理のお願いをしていますが対応さ
れていません。

（回答）
遅くなりましたが、５月３日改修を行い
ました。

２．会館の１階で使用している長机の収納に高
齢者の方は大変苦労されています。改善をお
願いします。

（回答）
会館の１階は、空手、ヨガ、健康体操、

ダンスなどフロアーを広く使われることを
想定しており、そのためコンパクトに収納
できる折りたたみ机としています。収納場
所が限られており難しい問題ですが引き続
き検討してゆきます。

３．総会資料の予算執行摘要欄にその他とし
て少なからぬ金額が記載されており不明瞭で
す。例えば１万円以上は記載するなど内容の
明確化を要望します。

（回答）
記載する枠の制限から内容を省略して
おりましたが、ご指摘の通りと考えます。
今後、１万円以上は必ず記載するなど内
容の明確化を行います。

（裏面へつづく）



６．家庭用消火器の消火剤の入れ替え斡旋を
お願いします。

（回答）
ホームセンター等での消火器の購入（旧
機材の引き取りとセット）が増える中、消
火剤の入れ替えを行う業者も減っておりま
す。以前は自治会へ斡旋を依頼する業者も
ありましたが、現在はそれもありません。
お手数ですが個別に購入をお願いします。

５．配布資料はメールで送信するなどインター
ネットの有効活用を。また、太陽光発電での電
気代節約や、会館建て替えは全面ではなく部
分建て替えを検討してはどうか。

（回答）
メールで資料を送付することは、多人数

となると必ずしも簡単ではないと考えます
（メール管理や、ペーパでの配布との二重
管理など）。ただ、最近のＩＴ環境の活用
は検討する必要があると考えます。ちなみ
に六甲が丘自治会もホームページを持って
います（現在休止中）。これらも含め有効
活用について考えてゆきます。
会館建て替えについては、まだ先ですが、

その際には会員の皆さんのご意見を広く聞
いてゆきます。

９．赤の谷公園ではブランコが撤去され、その
後何も設置されていません。新しい遊具を増
やして皆が遊べる公園を要望します。

（回答）
自治会として神戸市（北建設）に要望して

ゆきます。

８．旧点滅信号交差点のカーブミラーの設定
が悪く、道路を見通せない状態です。改善を
お願いします。

（回答）
神戸市（北建設）に改善を要望しました。
ただ、コロナウイルス禍の関係で対応につ
いては、少し時間を頂きたいとの返事でし
た。

※ご意見等ありましたらご記入の上、六甲が丘会館ポストへ投函ください。

７．パソコンの増設や複写機の導入により役員
の負担軽減を、また導入した機器については
会館館利用者から利用料を徴収し経費削減
を検討してはどうか。

（回答）
現在の利用状況から判断すると、それら
機器の導入は難しいと判断します。ただ、
会館の利用方法（備品も含む）についての
貴重な問題提起と考えます。これを機会に
会館の利用（必要な備品も含め）について
広く会員の皆様からご意見をいただければ
と思います。

ブロック 氏名


